



## Aouro

Si l'Angleterre, connue elle aussi pour ses pluies, nous faisait de l'œil avec sa marque Fairs, nous avons maintenant l'équivalent, que dis-je, on a mieux avec Aouro (du nom d'un vent), qui propose avec ses trois modèles (parka, poncho, veste) disponibles en cinq coloris, des vêtements techniques, coupe-vent, déperlants et imperméables: tout en demeurant parfaitement attrayants.



## La Chaise Française

Une alliance de matières premières un peu désonnantes – du bois brut et du plexiglas épais – fait tout le style des meubles de cette toute jeune marque. On craque véritablement sur la console, qui a l'élégance de ses lignes et la puissance de ses composants. Quatre modèles pour le moment, mais l'on ne souhaite qu'une chose, que la Chaise Française (il n'y a d'ailleurs pas encore pour le moment véritablement de chaise) deviennent banc, bibliothèque, table à manger...



## Hypnos

Lauréat du Prix Tremplin 2017 de Nature et Découvertes, le premier masque d'hypnose connecté est une véritable révolution pour tous ceux qui connaissent des troubles du sommeil, des états de stress ou des problèmes de concentration. L'hypnos permet également aux enfants en hyperactivité ou victimes d'achluphobie de réguler leur sommeil. Conçu par un ingénieur et un hypnothérapeute, le masque l'hypnos se connecte en Bluetooth à l'application dédiée qui permet de choisir le module correspondant à l'effet recherché. 95 % des éléments du masque proviennent de France où sont également réalisés toute la conception, l'assemblage et la fabrication.

# NOS COUPS DE CŒUR

Si nous pouvons être fidèles et avoir toujours un petit crush pour les jeans Atelier Tuffery, les culottes Esquisse, les bonnets Gang de Grand-mères, les slips Garçon Français, les pulls Saint James, soyons un peu cœur d'artichaut et mettons en avant nos flirts de 2017.



## Mon fichu

Le béret, c'est tellement cliché, le chapeau tellement gros, la casquette tellement gangsta, le bonnet tellement familier, qu'on ne trouvait plus de quoi accessoriser nos têtes. C'était avant de tomber sur les créations de deux têtes bien fichues, celles de Laetitia et Julie qui ont créé Monfichu, un accessoire aussi pratique qu'élégant, aussi quotidien que stylé. De l'achat des tissus haute couture qui sont à l'origine de leurs créations, à la confection ou à la production de la jolie boîte à chapeaux dans laquelle sont vendus les fichus, tout est absolument made in France. On salue cette nouveauté d'un signe de tête appuyé – et parée d'un fichu!



## Smoothyclette

Il y a quelque chose de l'ordre du Génie trouvé, tout dans cette création qui semble farfelue. Qui peut bien se réveiller un matin en se disant "tiens, si en pédalant, je me faisais un smoothie"? C'est pourtant dorénavant une réalité. Certes, la smoothyclette est davantage destinée à être louée pour des événements, mais si l'espace cuisine le permet, on peut envisager un peu d'effort physique chaque matin pour préparer son jus! Les concepteurs ne se sont pas simplement contentés de "bidouiller" une bicyclette, ils ont conçu totalement ce modèle innovant qui est fabriqué au Pays Basque. N'est-ce aux usagers de mixer des pommes et des fraises davantage que de la mangue et de la noix de coco pour respecter l'esprit made in France, made in Euzkadi.